



El patio central del Hogar Corazón de Jesús fue el escenario ideal del desfile protagonizado por un grupo de residentes mujeres, quienes mientras lucían las blusas donadas por la Empresa Escamodus S.A., daban a conocer sus gustos, comidas favoritas y anécdotas importantes y graciosas de su vida.

Sonia Rojas inauguró el desfile llevando a Coquito, un french poodle blanco; seguida del grupo de modelos que lucían radiantes con las combinaciones y atuendos elegidos por ellas; entre los que destacan chales, sombreros y hasta un turbante de 54 años recuerdo de la luna de miel en Salinas de Sara Gallegos, quien se mostró entusiasmada al recordar momentos significativos en su vida y compartirlos con las demás residentes.

Por otra parte los varones de salas demostraron sus dotes en el fútbolín, ping pong, bolos y juegos de naipes. Las risas, bromas y camaradería entre los residentes generaron alegría y esparcimiento influyendo positivamente en el confinamiento.

Los bastones y sillas de ruedas no fueron obstáculo para que los residentes se diviertan sanamente y compartan un fin de semana de moda y amistad